

西小たより 漁舟

「校訓」
認め合い・学び合い・高め合い
夢と志を持つ子

新温泉町立浜坂西小学校

令和3年5月31日

第 3 号

1学期の折り返し

例年に比べとても早い梅雨入りとなりました。この時季の雨は1年間の中で、植物の成長や人間の生活にとって、とても大切なものです。しかし、場合によっては大きな災害をもたらすこともあり、十分に気を付けなければなりません。今年は、長い梅雨になるかもしれません…。



早いもので、気づけばもう1学期の「折り返し」を迎えました。人は「折り返し」という言葉から2つのイメージを持つと言われています。1つ目は、「まだ半分か…先はまだまだ長いな」というイメージ。もう1つは、「もう半分も来たのか…早いな」というイメージです。マラソンに出場した選手が、折り返し地点を通過する時に、自分の今の状況を走りながら見つめ直すことがあるそうです。今の自分の調子は「まだ半分か…」それとも「もう半分か…」のどちらなのかということです。一概に言えませんが、「もう半分か…」という意識の時は、比較的体調も良く、良い記録が出るそうです。しかし、「まだ半分か…」という時は、あまり体調も良くなく、記録も納得できるものが出せないことが多いようです。心と体はつながっているようです。

先日、下校時に昇降口前で、ある児童と会話をしていた時のことです。その児童が、「もう少しで5月も終わりか…すごく早く感じる…」ということをしていました。まさしく「もう半分も来たのか…早いな」です。楽しい時間はすぐに過ぎてしまうように感じますが、いやな時間は長く感じてしまうものです。その子はとても有意義な学校生活を送っているのでしょう…。とても良い笑顔でした。

1学期も残り半分。引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、1学期の終了時に、「とても早かった…楽しかった…」と言えるような1学期にしていきたいと思っております。

ご理解とご協力をお願いいたします

教職員の働き方改革推進のため、毎週月曜日を「定時退勤日」としております。原則、**月曜日は17時30には学校が閉まります**。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

交通安全教室&避難訓練・引き渡し訓練

ゴールデンウィーク明けの5月7日(金)に、1～3年生を対象として「交通安全教室」を実施しました。前半は、DVDを視聴してからクイズ形式での学習を行い、後半はグラウンドで実技訓練を行いました。講師として、諸寄駐在所の横山さん、居組駐在所の馬場さんにお越しいただき、ご指導いただきました。子どもたちは熱心に学習や実技訓練に取り組んでいました。これからも交通安全には十分気をつけてほしいと思います。また、事前準備等で、PTA教育補導部の皆さんには大変お世話になりました。ありがとうございました。

午後には、火災を想定して避難訓練・引き渡し訓練も実施しました。自分の大切な「命」について考える一日となりました。保護者の皆様には、引き渡し訓練のお迎え等ご協力いただきありがとうございました。



自転車教室



避難訓練

サツマイモの苗植え

学級園にサツマイモの苗を植えました。高学年が中心となり事前の畑の耕しやマルチがけなどを行ってくれました。学級園の周りも柵で囲っています。鹿などの動物による食害が心配ですが、秋には立派なサツマイモができることを期待しています。



6月の主な行事予定

- 2日(水) 図書ボランティア
耳鼻咽喉科健診(1・3・5年)
- 4日(金) 児童集会
- 7日(月) 委員会活動
- 8日(火) プール掃除
- 9日(水) 図書ボランティア
- 10日(木) 西小がんばりタイム
- 11日(金) ふれあいタイム
- 14日(月) クラブ活動
- 15日(火) お話会
PTA運営委員会
- 16日(水) 図書ボランティア
- 17日(木) 西小がんばりタイム
- 18日(金) ふれあいタイム
- 21日(月) クラブ活動
- 22日(火) プール水泳開始
- 23日(水) 図書ボランティア
- 24日(木) 西小がんばりタイム
- 26日(土) 授業参観日(5校時)
- 28日(月) 振替休業日
- 29日(火) 代表委員会(月曜の時間割)
- 30日(水) 図書ボランティア



行事の延期について(お知らせ)

新型コロナウイルス感染症の影響により、1学期に予定しておりました行事を延期することになりました。下記のとおりです。ご確認ください。

- 修学旅行(6年生)⇒10月8日(金)～9日(土)
※3校連合(広島方面)
- 自然学校(5年生)⇒10月20日(水)～22日(金)
※2泊3日(兔野高原)
- 小学生社会施設見学の旅(飛行機体験)(4・5年生)
⇒9月29日(水)

第1回リサイクル活動のお礼

5月15日(土)に、本年度第1回目のリサイクル活動を行いました。汗ばむほどの良い天気になり、多くの皆様のご協力をいただきながら、無事に終えることができました。

また、PTAの皆様には、事前の準備から当日の回収作業まで大変お世話になりました。ありがとうございました。

第2回目は、10月2日(土)に予定しております。どうぞよろしくお願いいたします。